



La trova honra el 5 de septiembre



El Presidente de la República asistió en la noche de este domingo a la velada cultural realizada en Cienfuegos por el aniversario 65 del Levantamiento del 5 de septiembre.

Yaima Puig / Angélica Paredes, 5 de Septiembre de 2022

CIENFUEGOS.- La trova siempre ha cantado a la historia de la nación. Los trovadores han dedicado música y letras a contar la epopeya de la Revolución, la cotidaneidad de los cubanos, las aspiraciones y realidades de un pueblo que ha sabido defender su cultura e identidad, para que siempre venza el amor.

Por ello, con una Trovada en el Teatro Tomás Terry, de la Perla del Sur, el Movimiento de la Nueva Trova ofreció una velada de homenaje en ocasión del aniversario 65 del levantamiento popular del 5 de septiembre, en Cienfuegos.

«Quedan muchas proezas donde descubrir nuevas canciones para la trova. Ella ha permitido descubrir la canción y la poesía que está en los hechos». Estas fueron algunas de las primeras palabras escuchadas en el escenario de la emblemática institución, en la gala a la que asistió el Primer Secretario del Comité Central del Partido Comunista y Presidente de la República, Miguel Díaz-Canel Bermúdez.



Junto al mandatario cubano, ocupando asientos en la presidencia de este espectáculo artístico, que se denominó "Canción de Septiembre", estuvieron el miembro del Buró Político y secretario de organización del Comité Central, Roberto Morales Ojeda; la primera secretaria del Comité Nacional de la Unión de Jóvenes Comunistas, Aylín Álvarez García; y Lis Cuesta Peraza, así como las máximas autoridades del Partido y el Gobierno en el territorio.

Fue una velada hecha desde las emociones, que evocó las canciones primeras de la trova y los temas actuales, con el sonido, las composiciones y las creaciones de los trovadores.

Figuras esenciales del Movimiento, de Cienfuegos y de Cuba, actuaron en la Trovada. «¡Gloria eterna a los mártires del 5 de septiembre! ¡Patria o Muerte, Venceremos!», fueron frases que sellaron la jornada dedicada a quienes ese día, de 1957, ratificaron su compromiso con la Patria.

Al final de la gala, una ovación cerró la noche cienfueguera, recordando a sus héroes, a los que cayeron y a los que continuaron la obra.

El Presidente de la República, profundo conocedor y defensor de la trova cubana, saludó a los artistas, a quienes agradeció la velada.

«Lindísima, ha sido un buen homenaje a la nueva trova», dijo Díaz-Canel, con la certeza de que en todo lo que se haga por Cuba, siempre estará el amor.

Presidencia y Gobierno de la República de Cuba

2026 © Palacio de La Revolución